

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
hat ein Wahlprogramm in diesen Zeiten noch Bestand und kann es überhaupt seriöse Aussagen machen?

Gerade war ich dabei das Wahlprogramm im Rahmen meiner Tätigkeit als Mitglied des Umwelt- und Planungsausschusses für Velbert anders zu formulieren, da wurde unser Land von den Nachrichten zum Corona Virus überrollt.

Es ist jetzt nicht an der Zeit, wie es bereits einige Kommunalpolitiker getan haben, sich mit reißerischen Forderungen an die Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt zu wenden, frei nach dem Motto: Wahlkampf first!

Viele Dinge liegen vor uns

- Klimaschutzmanagement
- Fuß- und Radwegekonzept
- Verkehrsentwicklungsplan
- Lärmaktionsplan
- Nutzungskonzept Schloss Hardenberg
- Bürgerforum
- Abriss und Vermarktung des Hertie-Standortes
- „Große Feld“
- Umgestaltung des alten Heka Gebäudes

um nur einige zu nennen.

Weiterhin befürworten wir eine ökologische und klimagerechte Gestaltung, aber gerade jetzt rückt die ökonomische Betrachtung um so mehr in den Vordergrund. Bei zu erwartenden erheblichen Einbußen bei den Gewerbesteuern ist eine sorgfältige und intensive Betrachtung auf zukünftige Vorhaben umso wichtiger um eine Stadt lebensfähig zu halten.

Wie sind die privaten Investoren aufgestellt, um ihr Bauvorhaben umzusetzen oder werden aufgrund von Liquiditätseinbußen diese ganz oder auf unbestimmte Zeit zurückstellen.

Aber wie geht es Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt, Sorgen und Nöte hinsichtlich der Gesundheit, sind Sie von Kurzarbeit oder gar von Arbeitslosigkeit betroffen, ja vielleicht sind es sogar Zukunftsängste die Sie stark bedrücken.

Vor diesem Hintergrund wird eine Fraktion wie Velbert anders nicht mit Versprechen aufwarten, die unrealistisch sind und derzeit keine Bezug zur Realität finden können.

Seien Sie aber versichert, dass Velbert anders sich um Ihre Belange kümmern wird, sofern dies in der derzeitigen Situation möglich ist.

Sollten Sie Fragen und Anregungen haben, kontaktieren Sie uns unter der bekannten E-Mail Adresse info@velbertanders.de oder auch mich persönlich unter martinawolfsbach@t-online.de.

Bleiben Sie gesund.

Ihre

Martina Wolfsbach

Mitglied des Umwelt- und Planungsausschusses